

Más de 300 de las estafas fueron cometidas en el Vallès comprando en tiendas de lujo o pagando en prostíbulos con tarjetas copiadas

Cae una banda de 'ciberatradores' que clonaba tarjetas

REDACCIÓN

La Policía Nacional desarticuló la pasada semana la trama nacional de una banda internacional que con la central en la República Dominicana se dedicaba a la estafa de ciudadanos españoles o a turistas que habían pasado sus vacaciones en España mediante la utilización de copias clonadas de sus tarjetas de crédito. Por tanto la estafa puede haber llegado a cualquier punto de Europa. Tanto es así que algunas entidades bancarias de varios países ya han estado cambiando las tarjetas de sus clientes para evitar que sean estafados.

Agentes de las comisarías de Granollers, Mataró y Sabadell llevaron a cabo la importante operación, deteniendo en esta última ciudad a tres ciudadanos de nacionalidad dominicana que tras pasar por el Juzgado ingresaron en prisión provisional.

La operación policial se inició al tener conocimiento de que un grupo sospechoso de personas estaban adquiriendo todo tipo de productos de lujo, empleando para el pago tarjetas de crédito falsificadas. Estas tarjetas eran obtenidas por un grupo de piratas informáticos, *hackers*, que mediante sus conocimientos de informática consiguen hacerse con los datos de los clientes de cualquier entidad bancaria o de ahorro. Concretamente los datos que les interesan son los que constan en la banda magnética, el número de tarjeta, nombre del propietario, fecha de caducidad, etc. Las tarjetas preferidas son las tipo Visa oro o platino. Después vendían los datos a la banda de dominicanos que duplicaban las tarjetas, falsificando incluso documentos de identidad de la víctima aunque colocándole la foto del miembro de la banda que le suplantaría.

COMPRAR MUCHO Y EN POCO TIEMPO

Una vez conseguida la falsificación de las tarjetas de alto stan-



Cuerpo Nal. de Policía

La imagen recoge parte de lo incautado a los miembros detenidos de la banda que actuaban en la Comarca.

ding la finalidad era llevar a cabo compras de forma compulsiva de artículos de alto valor económico en un breve plazo de tiempo, para evitar que el titular de la tarjeta falsificada tuviese tiempo de darse cuenta de su uso ilegítimo al recibir los extractos de su entidad bancaria y pudiese anularla antes de que

le vaciasen la cuenta. Las tarjetas eran empleadas generalmente en establecimientos de electrodomésticos, informática, boutiques, grandes superficies, joyerías, etc. tanto del Vallès Oriental como del Occidental, llegando a efectuar hasta 14 compras en un mismo día. Con este procedimiento adquirieron un reloj

Delincuentes lejanos

Lo del atracador ocultando la cara con una media o un pasamontañas y entrando en una sucursal de pueblo de un banco o caja de ahorros, amenazando al cajero con una pistola muchas veces de juguete tiene los días contados. De todas formas, es bien sabido que este tipo de atracos ha sido casi siempre obra de cuatro pobres diablos que han pasado más tiempo en el calabozo o en prisión que disfrutando de sus botines. Los buenos profesionales no han usado jamás pasamontañas de lana. Su prenda favorita son los guantes y su color el blanco.

Lo malo del caso es que mientras que los cuatro chavos que un atracador se llevaba de la ventanilla eran restituidos por la compañía de seguros del banco, el pirata moderno, el del ordenador, vacía la cuenta del cliente que le haya tocado ser víctima y el trabajo es suyo para intentar recuperar lo que le pertenece.

La policía, y para orgullo propio, la nuestra, la que actúa en la Comarca ha hecho un buen trabajo desarticulando a la peligrosa banda que ha dejado bien servidos a unos cuantos ahorradores. Más difícil lo tienen, al parecer, para encontrar a los cerebros de estos modernos tipos de atracos. Parece que la investigación podría ir en dirección a China, Rusia o Ucrania, donde al parecer anidan las bandas de *hackers* más peligrosas. Y esto ya está más lejos. **RdV**

SIN LÍMITE

Los detenidos habían comprado un reloj por 20.000 €, ordenadores valorados en 3.000 € y pagado 5.000 € en una sola noche en un club de alterne.

GLOBALIZACIÓN

Los cerebros de esta banda internacional están muy lejos del alcance de la Policía.

valorado en 20.000 euros, ordenadores de última generación valorados en 3.000 euros cada uno y efectuaron un gasto de 5.000 euros en una sola noche en un club de alterne.

Más tarde, los objetos adquiridos de esta forma eran revendidos para obtener dinero en efectivo y las ganancias se blanqueaban enviándolas a los miembros de la banda a su país de origen. Otros objetos eran enviados directamente a la República Dominicana, mediante el sistema de paquetería por vía aérea.

Los tres detenidos, que fueron localizados en un piso de Sabadell, empleaban la táctica de no permanecer muchos días en una misma vivienda para evitar ser localizados. Se alojaban casi siempre realquilando habitaciones entre miembros de la misma comunidad dominicana.

Al ser detenidos y procederse al registro de su vivienda la policía encontró aparte de 140 mil Euros en metálico, coches de gama alta, televisores de plasma, ordenadores portátiles, teléfonos móviles, videojuegos, relojes de lujo tanto de caballero como de señora, joyas, zapatos, prendas de vestir, bolsos, cinturones, gafas, todo de primeras marcas, así como diversa documentación falsificada, resguardos de pago y tiquets de compra y justificantes de envíos de dinero por un importe de 60 mil Euros.

Los detenidos también se dedicaban del tráfico de drogas a media escala en el mismo ámbito geográfico. Han sido intervenidos numerosos instrumentos y productos necesarios para la adulteración de las sustancias estupefacientes aprehendidas, hachís, 200 gramos de cocaína y 200 gramos de heroína. ❄